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CYCLING CANADA EXPANDS VIRTUAL CYCLING OPPORTUNITIES
Ottawa, ON (October 28, 2020) – As national federations around the globe continue to gear up for the inaugural UCI Cycling Esports World Championships on December 8-9, Cycling Canada is excited to announce an expanded multi-platform virtual cycling calendar for the 2020/2021 winter season.
“Virtual cycling represents an exciting discipline of the sport which allows our community to stay connected in a virtual world year-round” said Josh Peacock, Events & Partnerships Manager at Cycling Canada. “We are thrilled to play a part in helping to grow this discipline in Canada, while at the same time keeping our growing cycling community connected.”

Cycling Canada’s virtual cycling events will kick off on November 2 on the Zwift platform with the introduction of the Cycling Canada “Weekly Tune-up” group ride series and “Wednesday Night Race Series”. Both initiatives will be listed on the public Zwift event calendar, open to all Zwift subscribers. 

Weekly Tune-up Ride

Every Monday and Tuesday at 8:05 p.m. EST, Cycling Canada will host 45 minute group rides open to all skill levels and abilities on rotating courses. Monday rides will be co-ed, while Tuesday rides will be exclusive to women. Course offerings will vary from week to week in an effort to provide a well-rounded mix of training opportunities for Zwifters of all backgrounds. The weekly tune-up will be a medium-paced social ride (2.0 – 2.5 w/kg), led by some of Canada's top coaches and athletes. Zwifters can expect a fun, interactive community atmosphere with regular efforts to build fitness. The weekly tune-up series will also serve as a social pre-ride for Cycling Canada's Wednesday Night Race Series, offered on the same course as each week's ride. 
Wednesday Night Race Series

Every Wednesday at 8:05 p.m. EST, Cycling Canada will host a public race open to all skill levels on rotating courses in line with our weekly tune-up rides. This series will offer something for everyone while exploring every corner of Zwift's virtual world. Zwifters will have the opportunity to register in one of five power-based categories, including a women’s specific category. This series will not include a ranking or series points, but is rather intended as a means of offering a fun weekly challenge for Zwifters of all abilities. 

For a complete list of Cycling Canada Zwift events, including course maps, click here. Sign up to participate via the Zwift Companion App, or click here for the complete Zwift event listing. 

Canadian Junior Virtual Cycling Series 

The Canadian Junior Virtual Cycling Series, which saw great success in spring/summer 2020, will return as an exciting virtual racing opportunity geared towards development athletes in the U17 & Junior age groups. With its introduction on the national calendar in 2020, the series experienced excellent participation amongst some of the country's top development athletes, and will plan to build on that momentum with a return to the calendar in early 2021. Final details regarding the series and exact dates will be confirmed in the coming months. 
National Calendar Courses offered virtually

New for 2021, Cycling Canada will work with various national calendar organizers in conjunction with the Fulgaz virtual cycling platform to produce course previews for 2021 real-life events. On this platform, athletes and recreational riders alike will have the opportunity to preview select race courses utilizing real-life video recordings and elevation data from actual proposed 2021 race routes. 

National Virtual Race Series

Catering to the highest level of virtual racing competition, Cycling Canada, in partnership with Broadcast Services International, will produce its first-ever National Virtual Race Series in 2021. The inaugural series will contain a live broadcast component, showcasing the highest level of virtual racing and is set to take place in March 2021. 

UCI Cycling Esports World Championships – Cycling Canada Zwift practice events

Zwifters will have the opportunity to join Cycling Canada’s National Esports Team as they prepare for the inaugural UCI Cycling Esports World Championships. Cycling Canada will host three public Zwift races on November 14, 21 and 28 respectively featuring members of the Canadian squad. Similar to the Wednesday Night Series, categories will be offered for all skill levels, including a women’s specific category. 

As all event information is finalized, be sure to monitor the Cycling Canada Events Webpage and Cycling Canada’s social media for all relevant details. 

About Cycling Canada
Cycling Canada is one of the oldest national sport organizations in Canada and has one simple purpose: to inspire Canadians to cycle. Cycling Canada administers programs to promote and grow cycling across the country, hosts national and international events and manages the National Team in all levels of international competition.
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CYCLISME CANADA ACCROÎT LES POSSIBILITÉS DE CYCLISME VIRTUEL
Ottawa, Ontario (le 28 octobre 2020) – Alors que les fédérations nationales autour du monde continuent de se préparer en vue de l’édition inaugurale des Championnats du Monde Cyclisme Esport UCI les 8 et 9 décembre prochains, Cyclisme Canada est heureux d’annoncer l’expansion de son calendrier virtuel multiplateforme en vue de la saison hivernale 2020-2021.
« Le cyclisme virtuel est une discipline palpitante de notre sport qui garde notre communauté branchée dans un monde virtuel à longueur d’année, affirme Josh Peacock, gestionnaire des événements et des partenariats à Cyclisme Canada. Nous sommes emballés de jouer un rôle dans la croissance de la discipline au Canada tout en maintenant un lien avec notre communauté grandissante du cyclisme. »
Les événements virtuels de Cyclisme Canada démarreront le 2 novembre sur la plateforme Zwift avec le lancement de la série de sorties de groupe virtuelles « Mise en forme hebdomadaire » et la « Série de courses du mercredi soir ». Ces deux initiatives figureront au calendrier des événements publics de Zwift, ouverts à tous les abonnés Zwift. 
Sorties de mise en forme hebdomadaires
Chaque lundi et mardi à 20:05 h (HE), Cyclisme Canada organisera des sorties de groupe virtuelles de 45 minutes ouvertes aux adeptes de tous les niveaux d’aptitude sur une rotation de parcours. Les sorties du lundi seront mixtes tandis que celles du mardi seront réservées aux femmes. Les parcours varieront d’une semaine à l’autre afin de fournir un mélange diversifié d’occasions d’entraînement aux abonnés Zwift de tous les horizons. Ces rencontres de mise en forme hebdomadaires seront composées de sorties sociales de rythme moyen (2,0 – 2,5 w/kg) menées par les meilleurs entraîneurs et athlètes au pays. Les abonnés Zwift peuvent s’attendre à y trouver une atmosphère communautaire amusante et interactive avec des efforts réguliers visant à bâtir la condition physique des participants. La série de mise en forme hebdomadaire servira aussi de préparation à la Série de courses du mercredi soir, offerte sur le même parcours que la randonnée hebdomadaire de la veille (ou de l’avant-veille). 
Série de courses du mercredi soir

Chaque mercredi à 20:05 h (HE), Cyclisme Canada tiendra une course publique ouverte aux participants de tous les niveaux sur les mêmes parcours que les sorties de mise en forme hebdomadaires. Tous les participants trouveront leur compte dans cette série tout en explorant tous les coins du monde virtuel de Zwift. Les abonnés auront l’occasion de s’inscrire dans une des cinq catégories reposant sur la puissance, notamment une catégorie propre aux femmes. Cette série ne comprendra aucun classement et aucun point n’y sera attribué. Cependant, elle a pour but d’offrir un défi hebdomadaire amusant à tous les abonnés Zwift, peu importe leur niveau d’aptitude. 

Pour une liste complète d’événements de Cyclisme Canada sur Zwift, notamment pour consulter la carte des parcours, veuillez cliquer ici. Inscrivez-vous pour y participer en téléchargeant l’application d’accompagnement de la plateforme Zwift ou cliquez ici pour consulter la liste complète d’événements Zwift. 
Série canadienne de cyclisme junior virtuel 

La Série canadienne de cyclisme junior virtuel, qui a connu beaucoup de succès au printemps et à l’été 2020, sera de retour offrant une occasion emballante de courses virtuelles et ciblant les athlètes de développement de catégories junior et moins de 17 ans. Introduite en 2020 au calendrier national, la série a attiré un nombre impressionnant de participants parmi les meilleurs athlètes de développement au pays et compte bâtir sur cette vague avec un retour au calendrier au début de 2021. Les détails concernant la série et les dates exactes seront confirmés dans les mois à venir.
Parcours du calendrier national offerts en mode virtuel

Cyclisme Canada offrira une nouveauté en 2021 de concert avec les divers organisateurs d’événements du calendrier national et la plateforme de cyclisme virtuel Fulgaz afin de produire un aperçu de parcours des événements qui seront disputés en 2021. Sur cette plateforme, les athlètes et les cyclistes récréatifs auront l’occasion de profiter d’un aperçu des véritables parcours de courses proposés en 2021, grâce aux enregistrements vidéo réels et aux données d’élévation de chaque site. 

Série nationale de courses virtuelles
Afin de répondre aux besoins du niveau le plus élevé de compétitions virtuelles, Cyclisme Canada en partenariat avec Broadcast Services International produira sa première Série nationale de courses virtuelles en 2021. La série inaugurale comprendra un élément de diffusion en direct et devrait démarrer en mars 2021. 
Championnats du Monde Cyclisme Esport UCI – Épreuves d’entraînement Zwift de Cyclisme Canada
Les abonnés Zwift auront l’occasion de se joindre à l’équipe nationale esport de Cyclisme Canada en préparation pour l’édition inaugurale des Championnats du Monde Cyclisme Esport UCI. Cyclisme Canada organisera trois courses publiques sur Zwift, les 14, 21 et 28 novembre, mettant en vedette des membres de l’équipe canadienne. Tout comme avec la Série de courses du mercredi soir, des catégories seront offertes pour tous les niveaux d’aptitude, notamment une catégorie propre aux femmes. 

Assurez-vous de consulter la page des événements du site Web de Cyclisme Canada et les comptes de médias sociaux de Cyclisme Canada pour tous les détails sur ces événements qui seront régulièrement mis à jour. 
À propos de Cyclisme Canada 
Cyclisme Canada est une des plus anciennes organisations sportives nationales au Canada qui existe pour une simple et bonne raison: inspirer les Canadiens à faire du vélo. Cyclisme Canada administre des programmes pour promouvoir et développer le cyclisme à travers le pays, accueille des événements nationaux et internationaux et gère l'équipe nationale à tous les niveaux de compétition internationale.
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